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Vota con il Carlino e la CNA
 i giovani imprenditori 
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UNA SORPRESA
PER I LETTORI
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NOME

COGNOME

CITTA’

TEL. o CELL.

NON SONO AMMESSE FOTOCOPIE

Caffetteria e nelweekend
paste primadell’alba
Gestione sprint del ‘Bar Paradise’ diMontegranaro

Marco Lucci e Daniele Violoni nel loro centro in via Mazzini

JONNI Paolini, dopo dodici anni
di lavoro in un calzaturificio, ha
scelto di sfuggire al routine della
manovia cambiando totalmente vi-
ta.A 32 anni ha concretizzato il so-
gno che covava sin da quando era
bambino, ovvero avviare un’attivi-
tà propria che gli permettesse di
stare a contatto con la gente. Il 1°
marzo 2014, Jonni ha infatti rileva-
to uno storico locale di Montegra-
naro, il «Bar Paradise», in largo
Conti 12.
Come giudica l’andamento
dell’attività?

«Nonmi posso lamentare.L’obiet-
tivo però è di crescere emigliorare
sempre più».
Quali sono le peculiarità del
bar?

«Fondamentalmente lo gestiamo
io emiamadre. Lei lavora lamatti-
na, quindi si è specializzata nella
caffetteria, io invece il pomeriggio

e la sera, quindi curo cocktail e ape-
ritivi. Circa una volta almese orga-
nizziamo serate con deejay set o
musica dal vivo. Inoltre, tutti i
weekend facciamoorario continua-
to. Per cui il venerdì notte e il saba-
to notte serviamo le paste fresche
già dalle tre del mattino».
Quali sono le difficoltà che ha

riscontratonell’aprire l’attivi-
tà?

«Specialmente all’inizio è stato dif-
ficile accontentare tutte le richie-
ste dei clienti anche perché, non
mi vergogno a dirlo, avevo poca
esperienza. Con molta umiltà so-

no riuscito a superare questi mo-
menti».
Si èmai pentito?

«No, mai. Anzi sono sempre più
convinto di aver fatto la scelta giu-
sta»
Che tipo di clientela avete?

«Di tutte le età».
Che ruolohaavuto laCnaper
la sua attività?

«I ragazzi della Cna mi sono stati
molto vicino emihanno supporta-
to in questa avventura.Hanno con-
tribuito fattivamente alla realizza-
zione di questo mio sogno».
La sua famiglia l’ha sostenu-
to o ha cercato di dissuader-
la?

«Mi è stata molto vicino. In alcuni
frangenti sono stati loro ad inco-
raggiarmi e a spingermi su questa
strada. Inoltre, sono stati fonda-
mentali anche dal punto di vista
economico e li ringrazio per que-
sto».
La sua più grande soddisfa-
zione professionale?

«Accontentare i clienti».
Qual è il consiglio che dareb-

be ad un giovane che vuole
provarci?

«Di non preoccuparsi troppo dei
tempi che corrono e di buttarsi. Se
non lo si fa quando si è giovani
non lo si fa più. Ovviamente biso-
gna valutare bene i pro e i contro e
scegliere una posizione strategica
per l’attività, che è la cosa più im-

portante».
Come vede il futuro?

«Io sono molto positivo ed ottimi-
sta dunque il futuro non posso che
immaginarlo roseo. Anche perché
credo che in Italia abbiamogià toc-
cato il fondo, dunque d’ora in poi
non possiamo che risalire».

n. a.

QUEST’ANNO Carlino e Cna vogliono valorizzare gli impren-
ditori emergenti del nostro territorio, associati alla confederazio-
ne. Ogni mercoledì e venerdì, presentiamo aziende condotte da
under 40. Come al solito, i lettori sono i principali protagonisti
perché potranno manifestare la loro preferenza attraverso l’invio
dei coupon (che troveranno tutti i giorni sul giornale) alla reda-
zione del Carlino Fermo. Al termine della prima tornata, reste-
ranno 10 finalisti, ai quali sarà data nuovamente la possibilità di
esporre le loro peculiarità e le loro prerogative. La successiva vota-
zione, sommata a quella precedente, decretrà il giovane imprendi-
tore dell’anno. Sorprese per i lettori che invieranno più coupon.

SORPRESEPERCHI INVIERÀPIÙCOUPON

‘Saranno famosi’: i lettori decreteranno
il giovane imprenditore dell’anno

QUASI due anni fa, Marco Lucci
eDanieleVioloni, trentenni prove-
nienti entrambi da aziende fami-
liari impegnate in settori comple-
tamente diversi, quali trasporti ed
edilizia, hanno deciso di mettersi
in società e di dare una sterzata al-
la loro vita, ripartendo da zero con
qualcosa di totalmente nuovo.
Nell’aprile 2013, a Porto SanGior-
gio, in via Mazzini 199, nasce ‘Ve-
nus 2.0’, un centro estetico affilia-

to con la ditta Nomasvello, mar-
chio leader nella fotodepilazione a
luce pulsata. In poco tempo è di-
ventato un punto di riferimento
per l’estetica, un centro in grado
di offrire trattamenti specifici ed
efficaci a prezzi mai visti sul mer-
cato.
Come giudicate l’andamento
dell’attività?

«Il riscontro con la clientela è sta-
to ottimo.Non a caso, nel febbraio

del 2014 abbiamo aperto un altro
centro ad Ancona».
Quali sono i servizi esclusivi
che offrite?

«Il nostro cavallo di battaglia è sen-
za ombra di dubbio la fotodepila-
zione a lucepulsata.Grazie a un’in-
novativamacchinabasata sulla tec-
nologia a LED, offriamo inoltre
nuovi trattamenti estetici per ga-
rantire una cura della persona a
360 gradi e a prezzi competiti-
vi. Non solo depilazione, dunque,
ma anche trattamenti anti-age vi-
so, riduzione della cellulite, rasso-
dante corporeo e sbiancamento
dei denti».
Qual è il segreto del vostro
successo?

«Il successo lo dobbiamo all’unio-
ne delle nostre due personalità,
diametralmente opposte, ma
straordinariamente complementa-
ri, con una grande motivazione e
vision. Fondamentale per la no-
stra affermazione anche il suppor-
to dello staffNomasvello ed in par-
ticolar modo di Marilena Zizzo e
diAntonelloMarocco, persone ca-
rismatiche ed inarrestabili. Tutto
ciò non sarebbe stato possibile se

non avessimo avuto delle straordi-
narie collaboratrici al nostro fian-
co come Viviana Di Donato, Lu-
cia Di Trapani, Silvia Marandola
e Veronica Pasquali alle quali van-
no i nostri sentiti ringraziamenti».
La vostra più grande soddi-
sfazione professionale?

«Riuscire a gestire con successo
questo centro estetico».
Che ruolohaavuto laCnaper
la vostra impresa?

«Fondamentale. Ci ha supportato
nell’espletazione di tutte le prati-

che burocratiche necessarie per
aprire un’attività».
Quale consiglio dareste ad
un giovane imprenditore in-
tentoadaprire lapropriaatti-
vità?

«Dalla nostra esperienza possiamo
affermare che è importante sceglie-
re le persone e l’azienda vincente 
per costruire un grande progetto
di successo».
Come immaginate il futuro?

«Roseo. Ad oggi grazie all’espe-
rienza e al know how (competen-
za) acquisiti è appena partito un
nuovo progetto imprenditoriale di
crescita conuna pianificazionemi-
rata e strategica di tre nuovi centri
da avviare nel territoriomarchigia-
no».

Nicholas Arbusti

Depilazione innovativa
e tanti trattamenti estetici
Il successo di ‘Venus 2.0’ aPorto SanGiorgio

Jonni Paolini con la sorella Alessandra nel bar in largo Conti

JONNI PAOLINI
«Ho coronato un sogno.
Clienti di ogni età, tante
iniziative per i giovani»

INIZIATIVACNA-CARLINO ILMERCOLEDÌ E IL VENERDÌ
FARI PUNTATI SULLEAZIENDE
GUIDATEDAUNDER40

DOPOLAPRIMAFASE
RIMARRANNODIECI FINALISTI
PERCONTENDERSI IL TITOLO

QUINTAEDIZIONE QUARANTARITRATTI

LUCCI E VIOLONI
«Grandimotivazioni e staff
affiatato: così abbiamo
conquistato la clientela»


